

攻めています

作者： Imadakeno

2013年 5月 05日(日曜日) 13:58 -

---

今のところ、阿部自民党に政権が戻ってよかったようですね。

いかに、これまでの民主党の実行力が無かったかのということが浮き彫りになっています。

阿部政権は、まず国民みんなが熱望している景気の上昇を大胆に動かし始めました。

すると、支持率も急上昇したわけです。

さらに、大胆な金融緩和は、主な先進諸国からも支持を受けているわけです。

実際に、景気は上向き始めています。

まだ、庶民には値上がり先行でしょうが、このまま継続すれば、そのうち庶民の生活も向上するのではないのでしょうか。

そんな期待感が高支持率の背景でしょう。

また、最近の外交も攻めていますね。

わけのわからない言いがかりをつけてくる中国には毅然と対応し、

アメリカとの連携を強めながら、ロシアや東南アジア諸国、インドなど、中国の周りを固めています。

攻めています

作者： Imadakeno

2013年 5月 05日(日曜日) 13:58 -

---

中国も焦っているはずです。

もともと、民度は低い国ですから、その焦りでまた墓穴を掘る気がします。

このまま、実行力のある阿部政権に期待ですね。

わたしは、好きなCDでも聴いて過ごします。

[福原美穂 スタンドバイミー](#)